

## **Campagne de prévention routière visibilité : «Réfléchissez ! Vous serez vus à temps !»**

**La Police cantonale et les polices communales vaudoises, en collaboration avec le Bureau de prévention des accidents (BPA), rappellent à toutes et à tous qu'être bien visible sur la route peut sauver des vies.**

Quand il fait sombre, le soir, la nuit, sous la pluie, dans le brouillard ou même par temps couvert, la visibilité chute fortement. Les conductrices et conducteurs distinguent moins bien les silhouettes, ce qui augmente considérablement le risque d'accident, en particulier pour les piétons et les piétonnes, les cyclistes et toutes les personnes se déplaçant en mobilité douce. La statistique est parlante : la nuit ou par mauvaise visibilité, le risque d'accident est **multiplié par trois** par rapport à la journée par beau temps.

Le BPA diffuse actuellement un message clair : « Réfléchissez. Vous serez vus à temps ! » Pour rappeler à toutes et tous l'importance d'être vus sur la route, cette campagne nationale met en scène un objet du quotidien bien connu : le surlieur jaune. Car ce qui compte doit être mis en évidence, aussi bien sur papier que dans la circulation.

Durant cette campagne, les polices vaudoises sensibiliseront activement les usagères et usagers de la route sur l'importance de porter des habits clairs ou munis d'éléments réfléchissants, ainsi que l'usage correct et adapté des phares de leur véhicule sans oublier l'entretien régulier de tout système d'éclairage.

A l'occasion de **la journée de la « Lumière » du jeudi 6 novembre 2025**, la Police municipale de Lausanne en collaboration avec la Police cantonale vaudoise, tiendra un stand d'information à **Lausanne, Centre Métropole Lausanne, rue des Terreaux 25, de 13h30 à 18h**, et répondra à toutes les questions liées à la visibilité. En outre, la population pourra s'y faire photographier dans le module « Photobooth Made visible » du TCS. L'objectif de ce photomaton sous tente noire est de sensibiliser un maximum de personnes sur la façon de se rendre le plus visible possible dans la circulation de tous les jours.

**Que vous soyez piéton, cycliste, automobiliste ou cavalier : faites-vous remarquer de la bonne manière !**

Adoptez une attitude responsable en suivant ces recommandations :

- Portez des vêtements clairs et réfléchissants ;
- Vérifiez et utilisez correctement votre éclairage ;
- Découvrez d'autres conseils utiles : [Restez visible dans l'obscurité – Votre Police](#)

Lausanne, le 3 novembre 2025